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大埔去季歷史性贏得頂級聯賽冠軍，然後因班主拒續組巨型
班，教練團及大半隊主力季後轉投東方龍獅。大埔後來獲內

地贊助商「宏大環球」入閣，其中一個條件是要出戰亞洲賽。可
是隨着新冠肺炎疫情爆發，本地及亞洲球季停擺，「宏大環球」
更因為周轉不靈，未能如期支薪，導致球隊走上絕路。
根據大埔發出的公告，標題註明「退出本季香港超級聯賽」，

內文解釋原因是「鑒於新冠疫情不可抗力影響下，贊助商未能按
照合約規定，違反了雙方所簽訂的合約，導致本會的薪酬部分無
法如期發放」。經過一個月協商，
贊助商仍不能保證短期內解決資金
問題，球會無奈決定，昨日知會足
總退賽。同時會方承諾，會配合
球員及職員向贊助商追討欠
薪，也願意配合勞工處跟進事
件。

另外，為了減低球會成
本而提出辭職的主教練
馮凱文也於同日發出
聲明，指責圈中
有關他的抹黑
傳聞不實，
並保留

法

律追究權利。

亞協盃候補資格或引爭議
今季港超多災多難，上半季已多次因為天氣及社會局勢影

響，導致多場比賽延期，踏入2020年更受到疫情致命一擊。現
時扣除香港飛馬、標準流浪、元朗及大埔4支退賽球隊後，聯賽
只餘6隊參戰，是近年頂級聯賽最少的一季。由於聯賽只餘下
14場，原定停擺至8月復賽的球季，有可能因應個別球會減省

支出，再度延期至9月才重燃戰火。
此外，大埔放棄代表香港參戰亞協

盃之後，其候補資格相信也會引起一
番爭議。若果亞洲足協將今屆賽事定
性為「已開賽」，便不會有替補球
隊頂上，I組只餘下3隊作賽；相反
的話，上季港超亞軍富力R&F便
有可能以候補身份出戰。據了
解，富力已成功獲發「亞洲
足協盃球會」牌照，即是
已獲認可參賽，至於其
資格會否引起足總及
其他港超球隊反對
則屬後話。

香港文匯報訊（記

者 黎永淦）醜婦終

須見家翁！和富大埔

昨日發出公告，證實

退出本賽季香港超級聯賽及亞洲足

協盃等所有賽事，餘下球季只剩下

近年最少的6隊角逐。在佳聯元朗

棄戰、冠忠南區減少投資之下，上

季掀起的「地區球隊」神話已近乎

幻滅。同時，大埔今次退出也將引

發一連串蝴蝶效應，港足前途未許

樂觀。

港超最新形勢
（截至5月29日）

排名 球隊 賽 戰績 積分

1 富力 5場 3勝1和1負 10分

2 理文 6場 3勝1和2負 10分

3 傑志 5場 3勝1和1負 10分

4 東方 6場 3勝0和3負 9分

5 南區 5場 2勝1和2負 7分

6 愉園 5場 0勝0和5負 0分

香港文匯報訊（記者
郭正謙）足總洩密事件昨
日再有新發展，前董事局
顧問伍健承認曾取走前菁英
發展教練李本思的履歷文
件，不過他同時強調組織發展
委員會及足總主席貝鈞奇均有
授權他審視足總人事員工合約，
自己亦沒有將資料對外公開，令
這場風波再次陷
入「羅生門」。
足總主席貝鈞奇日

前炮轟有球圈人士私自
取走前菁英發展教練李本
思的履歷並向傳媒「放

料」，意圖抹黑足總，矛頭直指
曾擔任足總董事局顧問的伍健。伍
健昨日召開記者會反擊指控，公開
與羅傑承、貝鈞奇及足總組織發展

委員會（ODC）主席程明裕的群組對話，顯示自己
是在組織委員會及主席貝鈞奇知情下審視足總職員
合約的。而當也發現李本思履歷有不尋常地方後已
向ODC及貝鈞奇報告，其後ODC發表的報告中有
包含李本思的履歷資料，當時所有董事手上均有這
份報告，強調取走文件時沒人要求他簽保密協議，
而自己亦絕對沒有「放料」給傳媒。
貝鈞奇與伍健各執一詞令事件陷入「羅生門」，

可以肯定的是近期的連串風波已大大損害足總聲
譽。伍健坦言深受困擾，希望事
件不會影響自己在球圈多年來建
立的聲譽，自己在足總已沒擔任
任何職位，只會專注於傑志的發
展。
另外，他認為增加外援名額有

助吸引球迷入場，作為只限一季
的非常措施不會對本地球員的上
陣機會帶來太大影響，不過足總
董事局已否決有關建議。

伍健否認洩密：獲准閱員工合約

中國體操隊28日在國家體育總局訓練
局體操館舉行了今年首次隊內測驗，檢
驗冬訓成果。在基礎體能和專項體能的
「雙輪驅動」下，男隊14名隊員共成功
亮相了47個「難」「新」動作。
本次測驗依次進行了男子自由操、鞍

馬、吊環、跳馬、雙槓和單槓六個項
目，每名隊員均可選擇冬訓發展的新的
高難度動作，動作組別最低也有E組
（0.5分）。最終，最高難度的G組（0.7
分）動作成功完成了4個，F組（0.6分）
動作20個，E組動作23個。
「從動作的數量和組別來說，這次測

驗結果非常令人滿意。」國家體育總局
體操運動管理中心主任繆仲一說。

在這次測驗裏，不僅是新隊員成功完
成了高難度動作，高水平隊員的動作難
度也同樣有了顯著提升。對此繆仲一表
示，這47個「難」「新」動作實際是今
年冬訓以來體能訓練成果的轉化。在基
礎體能和專項體能的「雙輪驅動」下，
運動員技術瓶頸的突破更有保障。
此外，中國體操隊的整體訓練思路也

有了較大轉變。與以往相比，中國體操
隊不僅更加注重體能訓練，同時也給技
術訓練的質量提出了更高要求。繆仲一
表示，從實際效果看，體能與技術兩者
相輔相成，下一步還要繼續對標對表主
要競爭對手，力爭創造最強體能，向其
他兄弟項目取長補短。

將轉入成套動作訓練
東京奧運會延期使得每位運動員都有

了更多備戰時間。對此繆仲一表示，隊
伍在接下來的訓練裏，要更加敢於創
新、敢於擔當，在防傷防病的基礎上，
全隊不僅要力爭強項奪金，同時更要把
有望衝擊獎牌的項目力爭進一步發展為
衝金項目，並要明確具體實施方案。
中國體操隊下一階段將轉入成套動作

訓練。將單一「難」「新」動作融入成
套動作絕非易事，對運動員的身體能力
要求更高。
「我們要繼續堅持讓隊伍有更高的追

求，這樣我們才有希望在東京奧運會上
打翻身仗，才能夠和對手爭奪更多金
牌。」繆仲一說。 ■新華社
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「10年10億女足支持計劃」項
目去年發布之後，至今已有1億元
人民幣用於中國女足運動的發
展。從數據上看，資助已給女足
帶來了可喜變化。
28日，中國足協副主席孫雯、
秘書長劉奕、市場部部長董錚等

一行造訪杭州支付寶總部，帶來
了關於這筆資金使用情況的「對
賬單」和「成績單」。據介紹，
這是「10年10億女足支持計劃」
項目發布後，足協首次到訪支付
寶，目的在於介紹過去一年對女
足1個億支持資金的使用情況，同

時探討中國女足
未來發展的方向
與目標。
在中國足協提

供的1億資金使
用明細中，「青
訓」與「各級國
家隊保障」是資
金使用重點。其
中在青訓球員及
青訓教練員培養
上的總投入達到
3,000 萬元，各

級國家隊競訓保障支出4,000萬
元。支付寶方面表示，這與他們
最初對於資金使用的要求保持一
致。
除此之外，中國足協還帶來了

另一張更重要的「成績單」，展
示了支持資金為中國女足帶來的
積極改變。與2018年相比，過去
一年女足在青訓中心隊伍總數
量、在訓人員數量、U系列集訓期
數、各級教練員培訓班、培訓人
次等諸多方面，均實現翻倍增
長；而在國字號球員方面，女足
球員待遇大幅提升也引人注目，
人均訓練費用較 2018 年提升約
467％。
去年7月，馬雲基金會、蔡崇信

基金會與支付寶公益基金會共同
出資，宣布用「10年10億」支持
中國女足發展。 ■新華社

女足獲億元資助 帶來可喜變化

張虹膺冬青奧協委會主席
國際奧委會28日宣布，
中國冬奧冠軍張虹（見
圖）當選2024年江原道冬
青奧會協調委員會主席。
第四屆冬青奧會將於2024
年在韓國江原道舉辦，這
是冬青奧會首次在亞洲舉
行。由張虹擔任主席的江
原道冬青奧會協調委員
會，將代表國際奧委會與
當地組委會對接，共同籌

辦本屆賽事。張虹曾獲得2014年索契冬奧會速度滑冰女子
1,000米冠軍，實現了中國速滑冬奧會金牌零的突破。當選
之後，張虹表示：「壓力就是動力！新使命！」 ■新華社

廈馬線上跑活動開始報名
廈門馬拉松線上系列跑首站活動「為藍一小時——廈門
馬拉松線上跑」網上報名工作啟動。記者了解到，參賽者
即日起可通過「廈門馬拉松賽」官方微信號和官方網站進
行網上報名。完成活動的跑者將被授予「為藍一小時公益
宣傳大使」榮譽稱號及電子榮譽徽章，並獲得一次抽獎機
會，贏取完賽福利。除此之外，總跑量前三名的選手還將
獲得2021年「廈馬公益跑者」名額，享受直通禮遇。

■新華社

長話短說
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■■體操運動管理中心主任體操運動管理中心主任
繆仲一繆仲一。。 資料圖片資料圖片

■■女足運動至今已獲女足運動至今已獲11億元人民億元人民
幣資金幣資金。。 新華社新華社

■■足總前董事局顧問伍健否足總前董事局顧問伍健否
認向傳媒認向傳媒「「放料放料」。」。
香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙 攝攝

■■馮凱文馮凱文（（左左））
為大埔中場孫銘為大埔中場孫銘
謙頒發謙頒發「「22月最有月最有
價值球員價值球員」」獎獎。。
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■■大埔去季歷史性贏得頂級聯賽冠軍大埔去季歷史性贏得頂級聯賽冠軍。。 資料圖片資料圖片

■■中國體操隊中國體操隊
日前進行了隊日前進行了隊
內測驗內測驗。。

資料圖片資料圖片


